



Alexandre Song qui vient de lancer son entreprise de BTP au Cameroun.

L'ancien international camerounais a lui-même fait cette annonce sur son compte Instagram, sans pour autant donner les détails.

Mais, ce que l'on sait est que le neveu de Rigobert Song, l'ex capitaine emblématique des Lions Indomptables, veut désormais se lancer dans l'immobilier.

Ce projet est le deuxième projet d'envergure d'Alex Song, après un premier dans le domaine de l'éducation.

L'on se souvient encore, en octobre dernier, l'ancien joueur d'Arsenal et FC Barcelone, avait présenté au grand public la Canadian International School and College, son complexe scolaire bilingue logé dans la ville de Douala, capitale économique.

Le joueur de 33 ans, récent vainqueur de la première division de Djibouti avec l' AS Solar Art 7, prépare ainsi et de façon active sa reconversion après sa carrière professionnelle.